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来年度に向けて
学級討議と生徒総会を開催しました

厳しかった寒波も一段落し、今日で２月（如 月）も終わりとなります。
きさらぎ

先週末は、どの学年もテストを実施し、その後、生徒総会に向けた学級討議を行い
ました。一昨日は、後期生徒総会を開催し、これまでの生徒会や学級での活動を振り
返りました。また、生徒会事務局からは、来年度以降の生徒数減少等を見越して、生
活委員会と環境委員会を統合する案が提案され、生徒会の規約を改正する手続きと合
わせて、承認されました。こうした話合いや手続きは、生徒達が「自治とは何か？」
を考える大切な機会となりました。また、３年生の意見や要望は、後輩
にとって貴重な財産となりました。これからも１、２年生には、先輩か
らの意思を受け継ぎ、よりよい大内中を創り上げるために、様々な意見
を持ち寄りながら、学校生活を改善したり、新しいことに挑戦したりし
てほしいと願っています。

生徒代表感想発表

生徒総会を通じて、学校生活における様々な意見や課題について考える貴重な機会になりま
した。また議論を深めることで、学校をよりよくするために何ができるのかを真剣に考えるこ
とができました。この会は、全校生徒の意見を学校生活に反映させる大切な場です。違う意見
を持つ人の話に耳を傾けることで、新しい視点を得ることもできます。大内中学校をよりよい
ものにするために、ぜひ積極的に関わってほしいと思います。 ３年 ○○○ ○○

卒業式を除くと、これが３年生から後輩に向けられた最後のメッセージだったこと
でしょう。学習面も含め、これからの大中生への期待を込めた言葉をたくさんいただ
きました。１、２年生には、期待されている姿(目標)を目指して、学校生活の向上に
取り組んでほしいと思います。

【栄光の記録】
○雫石ユースアルペンスキー大会（ＪＯＣ東北ブロック予選）

ジャイアントスラローム（大回転） 第11位 ○○ ○○
※３月２２日（土）から菅平高原パインビークオオマツスキー場（長野県）で行われる
ＪＯＣジュニアオリンピックカップ2025全日本ジュニアスキー選手権大会に出場します。

大内中だより


